



## Témoignage de Kauhelanie

Etudiante en Licence LEA 3ème année.
Programme d'échange Erasmus à l'Université de Castilla-La-Mancha en Espagne
– Année 2019-2020-

« Ce que je retiens vraiment de cette expérience ce sont les liens d'amitié que j'ai pu créer la bas, les voyages que nous avons fait, les découvertes que nous avons faites, la culture découverte mais aussi la gentillesse des ESN (bénévoles qui ont fait que notre intégration se fasse le mieux possible) et des professeurs. »

## Hola buenas

Je m'appelle Kauhelaníe, je suís en L3 LEA et je reviens actuellement de mon semestre d'échange Erasmus à Albacete en Espagne effectué à la universidad de Castilla-la-mancha.

Sí un jour vous avez l'occasion de partir dans le cadre d'un programme d'échange, franchement vous devriez le faire car c'est quelque chose qui pour certaines personnes n'arrive qu'une fois dans votre vie.

Voyager et étudier dans un pays est quelque chose de bien différent. J'ai eu l'occasion de rencontrer de nombreuses personnes de pays différents, de connaître des cultures différentes et des dialectes différents, et bien sûr une façon de travailler différente. Bien sûr qu'au début ce n'était pas facile déjà avec le décalage horaire il nous était difficile de suivre en cours. Ensuite la rapidité avec laquelle les personnes et professeurs parlaient rendait la compréhension encore plus difficile. Mais on s'y est habitué. Ce que je retiens vraiment de cette expérience ce sont les liens d'amitié que j'ai pu créer la bas, les voyages que nous avons fait, les découvertes que nous avons faites, la culture découverte mais aussi la gentillesse des ESN (bénévoles qui ont fait que notre intégration se fasse le mieux possible) et des professeurs.

Bíen sûr que mon île me manquait mais c'était un semestre qui m'a permis de voir la valeur de ce que nous avions car parfois il est bien de partir pour mieux revenir.

Je vous garanties que votre expérience sera inoubliable je vous laisse donc sur ces quelques paroles de l'hymne Erasmus d'Albacete :

« Mama no te preocupes todo saca notable, Erasmus en España es ínexplícable »

Muchas gracias Adios y disfrute de su Erasmus

